



Presse Nationale

> Politique



Nouvelle commission électorale : Les efforts du gouvernement salués par L'Union africaine

Le président de la Commission de l'Union africaine, Moussa Faki Mahamat a salué, hier dans une déclaration, le consensus qui a prévalu dans l'élaboration de la nouvelle réforme de la commission électorale. Il s'est par ailleurs félicité que "l'arrêt rendu par la Cour africaine des Droits de l'homme et des peuples ait été pris en compte tel qu'en atteste le préambule des motifs du projet de loi introduit au Parlement".

> Economie



Endettement de la Côte d'Ivoire: Les assurances du Président Alassane Ouattara

La Côte d'Ivoire n'est pas surendettée. Et elle ne le sera jamais sous son mandat. C'est l'assurance donnée par le Président de la République, Alassane Ouattara, à ses compatriotes lors de l'interview qu'il a accordée à la télévision nationale, le 6 août dernier, à la veille de la Fête nationale. « Il n'y a pas de risque de surendettement. Il ne peut pas en avoir. Je suis un macro-économiste. Je veille à ce que l'endettement de la Côte d'Ivoire n'étouffe pas l'économie ivoirienne. Mes compatriotes peuvent me faire confiance », a rassuré le Chef de l'Etat. Il a indiqué que la Côte d'Ivoire a l'un des taux d'endettement le plus faible de la sous-région et même du continent.



Sécurité Sociale : Les administrateurs se forment à la bonne gouvernance

Organisé par la Conférence Interafricaine de la Prévoyance Sociale (CIPRES), un séminaire des administrateurs des Organismes de Prévoyance Sociale (OPS) se tient du 19 au 23 août à Grand-Bassam. Placé sur le thème « Rôle et responsabilité du conseil d'administration dans la gouvernance des OPS de la zone CIPRES », ce séminaire a pour but de permettre à chaque président ou administrateur de mieux appréhender le rôle et les responsabilités d'un administrateur dans la définition, le contrôle de la gouvernance et de la performance des OPS de la zone (CIPRES), tout en renforçant les apports des Conseils d'administration dans leur gestion.

> Société



Formation d'enseignants contractuels : Le Premier Ministre apporte son soutien

Les 10 300 contractuels, 5 300 instituteurs adjoints, 3 000 professeurs de collège, 2 000 professeurs de lycée ont débuté leur formation accélérée hier. Et ils ont pu bénéficier d'un soutien de taille. Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a dépêché la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant auprès des enseignants contractuels. La ministre Bakayoko-Ly Ramata a demandé aux enseignants d'être assidus et d'avoir un comportement exemplaire. Elle a ajouté que ce sont des professeurs compétents et qualifiés qui ont été choisis pour mener à bien cette formation continue.



Smart City Africa : La 1ère édition s'ouvre en février 2020

La 1ère édition du Salon des villes de demain (SmartCity Africa) s'ouvre, du 22 au 24 février 2020 à Abidjan. Les organisateurs entendent créer une diversité d'offres et une synergie nécessaire pour assurer aux villes, aux communes et régions du pays, les solutions technologiques et financières les plus avancées et surtout les mieux adaptées aux conditions du pays.



Lutte contre les maladies métaboliques : Le taux de prévalence du diabète est de 6,2%

Le diabète fait partie des maladies métaboliques. Selon les enquêtes du Programme national de lutte contre les maladies métaboliques en date de 2017, 6,2 % de la population, soit plus de 700 000 personnes sont atteintes du diabète. Cette donnée prend en compte toutes les catégories de diabète. A l'échelle mondiale, cette maladie touche plus de 500 millions d'enfants dont 321 000 en Afrique.



Etat civil en Côte d'Ivoire : Près de 26 % d'enfants ne sont pas déclarés à leur naissance

La deuxième Journée africaine de l'état civil a été commémorée, le 14 août 2019, au Plateau. Lors de cette rencontre, Afessi Afessi, le sous-directeur de l'état civil à l'Office national de l'état civil et de l'identification (ONECI), a indiqué que le taux de déclaration des naissances en Côte d'Ivoire est faible. Il a été estimé en 2017 à 74,8 % soit 25,2 % des enfants qui ne sont pas déclarés à leur naissance.



Formation et mise en emploi des jeunes : Un appel à candidature ouvert pour 2 000 jeunes

Le Bureau de coordination des programmes emploi a signé une convention avec l'Agence emploi jeunes pour mettre en œuvre des formations de reconversion et de requalification à l'endroit des jeunes demandeurs d'emploi. Il est indiqué que ces formations de courtes durées visent à former 2 000 demandeurs en fonction des besoins du marché du travail. Ce programme mettra également ces jeunes en stage en entreprise. Cela, en vue d'améliorer leur employabilité.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire : Moussa Faki Mahamat salue la réforme de la CEI

Le président de la Commission de l'Union africaine, Moussa Faki Mahamat, apporte un soutien de poids à la nouvelle commission électorale ivoirienne. Récemment réformée, elle ne satisfait pourtant toujours pas l'opposition. C'est sur le site de l'Union africaine qu'il s'est prononcé sur la réforme. La note très brève indique que Moussa Faki Mahamat « se félicite » de la prise en compte des recommandations de la Cour africaine des droits de l'homme et des peuples dans la nouvelle mouture de la Commission électorale ivoirienne (CEI).

Agence de Presse

> Société



Début de la formation des enseignants contractuels

La formation des 10 300 enseignants contractuels du primaire et du secondaire a démarré, lundi, dans plusieurs villes du pays. Représentant la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, au lycée classique d'Abidjan-Cocody, un centre de formation, la ministre de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a invité les futurs enseignants à prendre conscience de leurs responsabilités en respectant l'éthique et le comportement de l'enseignant qui doit servir de modèle pour former une ressource humaine de qualité au service du développement de la Côte d'Ivoire.



Les enseignants contractuels exhortés à répondre aux attentes du système éducatif ivoirien

L'inspecteur général coordonnateur général, Ibrahima Kourouma, exhorte les 10 300 enseignants contractuels recrutés à travailler honnêtement pour répondre aux besoins du système éducatif ivoirien. « La meilleure façon de remercier l'État, c'est de répondre aux attentes des enfants et assurer une formation de qualité », a fait savoir M. Kourouma, lundi, lors du lancement de la formation des enseignants contractuels retenus pour être formés à Yamoussoukro, la capitale politique ivoirienne.

Dons de vivres et non vivres à des familles et enfants vulnérables d'Agboville



Le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant a offert lundi des vivres et non vivres à une dizaine de familles et d'enfants vulnérables à travers son Programme national de prise en charge des orphelins et autres enfants rendus vulnérables du fait du VIH/Sida (PN-OEV). Ces dons qui s'inscrivent dans le cadre du Programme social du gouvernement, figurent en bonne place dans la stratégie pour l'autonomisation des familles d'OEV.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.